



# うぐいすの里通信

2025年4月1日第25号

老人保健施設ひらの

様々な小鳥たちのさえずりが聞こえ、春の訪れを感じられる今日この頃です。皆様いかがお過ごしでしょうか。フロア面会も始まり、以前のような風景が少し戻ってきたような感じがいたします。新型コロナウイルスの発生から5年。世界中の人々を巻き込み、非常に長く厳しい状況でした。長い間、ご利用者様をはじめご家族の皆様に対し、大変ご不便ご心配をおかけしてまいりました。ご理解とご協力本当にありがとうございます。その様な中であっても、ご利用者様は、職員に温かい声をかけてくださり、日常の会話でお互いに笑顔になったりと、私たちがお力を頂いていたと感じています。これからもふれあいを大切に温かいコミュニケーションを心がけ、職員一同一層努力して参りたいと思います。

2階フロアの2月、3月の行事の写真をお届けいたします。皆さんと一緒に身体を動かす行事が続きました。

## ★2月 節分鬼退治 (ペットボトルに鬼の面をつけて、ボールで倒す！)



## ★3月 コロコロ卓球 対戦式なので力が入ります！



4月行事予定  
2階 お花見 散策  
3階 輪投げ大会  
昼食にちらし寿司の予定



(作成担当 2階フロア)